

Rudolfina-Redoute sucht die schönste Maske Wiens. Masken-Workshop mit internationalen Designern für den guten Zweck

23.01.2023 | Kunde: Rudolfina-Redoute | Ressort: Wien / Chronik / Event / Gesellschaft
| Presseaussendung

Am Faschingsmontag, dem 20. Februar, kehrt Österreichs größter Maskenball, die Rudolfina-Redoute, wieder in die Wiener Hofburg zurück. Für Damen, die am Ball mit ganz besonderen Masken-Kreationen für Aufmerksamkeit sorgen oder bei der Wahl zur „Schönsten Maske Wiens“ teilnehmen möchten, bieten die Veranstalter am 28. Jänner und 5. Februar einen zweitägigen Workshop mit den international tätigen Couture-Designern **Lorraine Anne Fernandes** und **Quentin Link** an. Der Teilnahmebeitrag von 30 Euro wird zur Gänze an die Päpstlichen Missionswerke -Missio Österreich gespendet. Unterstützt wird ein Projekt zur Vorbeugung, Intervention, Hilfestellung und Rehabilitation junger Mädchen in Indien, die verschiedene Formen von Gewalt erleben mussten. Voraussetzung für die Teilnahme ist eine gültige Ballkarte. Infos unter www.rudolfina-redoute.at.

Honorarfreie Fotos, Copyright s. Dateiname, finden Sie im **Pressebereich**

Wien, 23. Jänner 2023. Geheimnisvoll maskierte Damen, die elegante Herren bis zur Demaskierungsquadrille um Mitternacht zum Tanz bitten, machen seit jeher das besondere Flair der Rudolfina-Redoute aus. Einer der Höhepunkte des Balls am Faschingsmontag (20. Februar) in der Wiener Hofburg ist die Wahl zur „Schönsten Maske Wiens“. Wer hier mit einer besonders prunkvollen Kreation punkten möchte, hat jetzt die Möglichkeit, den offiziellen Maskenworkshop der Rudolfina-Redoute zur Gestaltung und Herstellung einer eigenen Maske zu besuchen. Unterstützt werden die Teilnehmerinnen von den international tätigen Designern **Lorraine Anne Fernandes** (u.a. beim britisches Couture-Label Ralph & Russo) und **Quentin Link**.

Alle notwendigen Materialien werden zur Verfügung gestellt

Der Workshop findet an zwei Samstagen (28. Jänner und 5. Februar) vor der Rudolfina-Redoute in Wien statt. Sie benötigen keine Vorkenntnisse, es werden alle notwendigen Materialien zur Verfügung gestellt. Beim zweiten Termin wird darüber hinaus ein Fotograf die Ergebnisse dokumentieren und damit die besten Voraussetzungen zur Teilnahme an der Wahl der „Schönsten Maske Wiens“ schaffen. Bei der Teilnahme ist eine gültige Eintrittskarte für die Rudolfina-Redoute vorzuweisen. Der Teilnahmebeitrag von 30 Euro wird zur Gänze an die Päpstlichen Missionswerke -Missio Österreich gespendet. Alle weiteren Informationen unter www.rudolfina-redoute.at/rahmenprogramm/#workshop. Anmeldung an office@rudolfina-redoute.at

Was: Rudolfina-Redoute: Masken-Workshop

Wann: Samstag, 28. Jänner und 5. Februar 2023, 10:00 – 12:00 Uhr

Wo: K.Ö.St.V. Rudolfina, Lenaugasse 3, 1080 Wien

Anmeldung per Email: office@rudolfina-redoute.at

Gerne können Medienvertreter am Workshop teilnehmen. Anfrage bitte an office@robinconsult.at

+++Ballakkreditierung+++

Da die Gästezahl limitiert ist, ersuchen wir um eine zeitnahe Ballakkreditierung über unsere Homepage: [ANMELDUNG](#).

Seit 1899: Alles über die Rudolfina-Redoute -den letzten großen Maskenball

Die Rudolfina-Redoute ist der älteste, traditionsreichste und größte Maskenball Österreichs. Ihre Ursprünge liegen im Jahr 1899, als es noch zahlreiche Redouten im Wiener Ballgeschehen gab. Es herrscht eine strenge Kleiderordnung: Damen tragen langes Abendkleid und -bis zur Demaskierung um Mitternacht -Masken, die die Augenpartie verdecken. Die Masken reichen von der simplen Karton-Satin-Variante bis hin zu aufwändigen Federkreationen. Herren kommen in Abendgarderobe, d.h. in Frack, Smoking oder entsprechender Uniform (sog. „großem Gesellschaftsanzug“). Der Ball zieht auch viele internationale Gäste wie etwa aus Deutschland, Italien, Frankreich, Kanada, den USA, Japan und Russland an. Schließlich gilt die Rudolfina-Redoute als typischer Wiener Ball.

www.rudolfina-redoute.at